

AUTOMOVILISTA ATROPELLÓ A UN MANIFESTANTE

Estudiantes bloquean calles; exigen salida de la directora de Geografía

SERGIO MACEDO

Integrantes de la Asamblea Estudiantil de Geografía bloquearon diversas vialidades aledañas a Ciudad Universitaria (CU) para exigir la renuncia de la directora, Lidia Alejandra Gonzalez Becerril, a quien acusan de proteger a profesores acosadores. La ma-

nifestación dejó como saldo un estudiante atropellado.

Al mediodía de ayer, un grupo de aproximadamente 50 alumnos de Geografía bloquearon Paseo Vicente Guerrero esquina Paseo Universidad, Valentín Gómez Farias, así como Adolfo López Mateos, Miguel Hidalgo, José María Morelos y Pavón, para exigir la renuncia de la directora de su plantel educativo.

Los estudiantes indicaron que durante más de cuatro meses las autoridades universitarias han ignorado múltiples denuncias contra González Becerril, quien, aseguran, protege a académicos acosadores.

Luego de algunos minutos de cierre a la circulación, los manifestantes pidieron la presencia de la directora, de lo contrario no se retirarían de las avenidas.

Varios automovilistas intentaron pasar por encima de las barricadas, debido a la ausencia de la policía municipal de Tránsito en la zona para realizar cortes a la circulación, a pesar de que minutos antes, en las inmediaciones de CU, había poco más de 26 unidades.

Poco a poco la molestia ciudadana subió de tono, hasta el momento en que el conductor de un auto-

móvil marca Volkswagen, modelo Polo, color gris, placas de circulación NUN-984-B, se lanzó contra el contingente que le impedía el paso.

En su carrera, el automovilista arrolló a un manifestante que quedó tendido en la cinta asfáltica durante varios segundos, hasta que sus compañeros lo retiraron del lugar.

A pesar de los múltiples llamados de auxilio a la policía municipal, el apoyo de las autoridades no llegó.

Luego de casi 20 minutos, arribó una ambulancia de la UAEMéx para prestar socorro al lesionado.

Hasta después del incidente, fue que la policía municipal de Toluca montó un operativo para realizar cortes de circulación y salvaguardar la seguridad de manifestantes y automovilistas.